
□晨报记者 渠稳 秦颖

1.随着脱毛人数的增加，人们对彩光

嫩肤脱毛的关注也在逐渐增加。 彩光嫩肤

脱毛和其他传统脱毛技术比起来， 彩光

脱毛技术能达到永久脱毛的效果， 彩光

脱毛更快捷、 更舒适、 更安全， 无副作

用， 是目前脱毛效果最好的选择之一。

2.毛发的生长周期分为生长期、过渡

期、休止期，当毛发处于生长期时，其毛囊

发育完全，毛囊中含有决定毛发颜色的黑

色素，此时用彩光照射可达到永久脱毛的

目的。

3.彩光永久脱毛可以针对您身体不同

部位的多余毛发提供非常理想的治疗效

果，如口周、腋下、四肢、发际线等部位。

彩光脱毛技术是世界上第一项经

FDA认证、安全有效去除身体多余毛发的

光子脉冲技术，而且治疗后，您可以迅速

恢复正常的工作和生活，治疗不会对您的

排汗系统和肌肤造成任何伤害。

您还在用传统脱毛的方法吗？ 您还在

为找不到正确的脱毛方法而烦恼吗？ 那就

赶快行动吧，为了今后的美丽，相信我们

能还您光滑肌肤！
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晨报讯（记者 秦颖）情人节、“三八”节期

间，计划组团到港澳台旅游的市民大增。 近日，

记者从市公安局出入境管理科了解到，前来办

理港澳台团队游的市民明显增多。 2011年 2月

16 日至 3 月 7 日，公安局出入境管理科已办理

签证 602本，其中新区 428本，淇县 36 本，浚县

138本，较去年同期上涨 20%。

记者在市公安局出入境办证大厅看到，每

个窗口前都挤满了咨询办理业务的市民。 前来

办理证件的一位市民告诉记者：“老婆五一前

想去香港玩，所以很早就申请了，今天过来把

通行证领了。 ”

“我市部分企事业单位的工作人员选择了

组团赴港澳台观光旅游，也有不少乡镇、城市

社区的居民选择组团赴港澳台湾旅游。 随着人

们生活水平提高，现在办理签证的市民明显增

多。 ”市公安局出入境管理科的工作人员告诉

记者，为应对申请量大增的情况，他们还主动

与旅游局等部门联系，推行“预约办证”、“送证

上门”、开辟绿色通道等服务。“每年节假日期

间都会迎来办证高峰， 遇到申请人多的时候，

我们会从应急小组抽调警力调配到服务前台，

增设受理窗口，减少市民的等候时间。 工作人

员也会加班审核审批材料、制证，确保按照工

作时限甚至提前办妥证件。 同时建议市民提前

办理，以免耽误出游计划。 ”（线索提供：李燕）

晨报讯（记者 李丹丹）同住一个小区，就

因为一句话伤了和气还大打出手， 最终导致 3

人受伤，经长江派出所民警调解，双方终于化

解怨气握手言和。

李女士住在天馨中央公园小区，2 月 14

日， 她骑电动车沿华夏南路自北向南行驶，行

至天馨中央公园小区西门口时，同住在该小区

的王女士开车从此经过， 王女士在后边按喇

叭，李女士因用围巾围着头部没有听到，王女

士下车后便责怪李女士：“你是咋骑车的，后边

按喇叭没听见啊？ ”李女士看对方是如此态度，

回话中也显示出了不甘示弱，就这样，双方吵

了起来。 双方很快又打电话叫家人来帮忙，两

家人到了之后便打了起来，路人见状赶紧拨打

了 110。 民警赶到后，李女士及其父亲，王女士

的丈夫都已受伤被送往医院。

经过民警 20 多天劝说，3 月 6 日上午，双

方终于握手言和，最终王女士赔付李女士 2000

元医疗费。 （线索提供：余栋良）

情人节、“三八”节期间

我市赴港澳台旅游

人数激增

言语不和邻里反目

大打出手三人受伤

养猪女状元的精彩人生

“人生就是一个竞技场，只有不断学习才

能使自己立于不败之地。”郝广玲告诉记者，这

是她的座右铭。 她也是得益于这句话，使自己

的人生道路越走越宽。

1990 年，年仅 16 岁的郝广玲因家庭贫困

无法再继续求学， 高中毕业后她便放弃了学

业，四处寻找就业门路，但都被用人单位以学

历低为由拒之门外。 为给自己找条出路，减轻

家庭负担，她开始了自学之路。“我先后复习了

初中到高中的所有课程， 还自修了大专学历。

功夫不负有心人，后来新镇的一所小学聘请我

为乡聘教师，当时每个月工资 100 元。 第一次

领到工资后，我给父母买了很多礼物。”郝广玲

对记者说。

2000 年，浚县某私立中学招聘教师，郝广

玲又报名应聘，有着丰富教书经验的她，面试

很顺利就通过了。“当时我非常兴奋，因为这所

学校招聘的条件比较高，好多本科毕业生都没

通过。 通过这次应聘，我也认识到了自身的价

值。 ”在学校任教期间，郝广玲爱岗敬业，教学

成绩突出，不但校领导器重，学生及家长对她

的评价也很高。

“当时我的工资已接近 2000 元，但我内心

深处一直都想干一番属于自己的事业。有段时

间我寝食不安，一心想找个项目干干。 我先后

考虑了很多项目， 如经营服装、 开美容店、喂

猪、喂鸡等。 最后经人指点、多方验证、实地考

察，确定了养猪这个项目。 ”郝广玲对记者说。

当郝广玲把自己的计划告诉家人时，遭到

了父母竭力反对。“叔叔、婶婶，还有其他亲戚

朋友没有一个赞成的，没人理解我为什么要放

弃稳定的工作去养猪。”郝广玲说，中国历来不

缺乏有想法的人，但有了想法付之于行动才是

最重要的。虽然家人、朋友极力反对，郝广玲还

是毅然辞去了工作。 有一天，当郝广玲拉着几

车砖回家要建猪舍的时候，家人才不得不接受

了她辞职的现实，她也开始一门心思地扑到养

猪上来。

在不懈努力下，2004 年 7 月，郝广玲的猪

场工程正式启动。 当时正值高温多雨季节，给

运料、施工带来了很大难度。即使天气再热，郝

广玲都会坚持在工地上帮忙。“由于缺乏资金，

我没有请太多工人。 我既是建筑工人又是会

计，白天要搬砖提泥，晚上要核对成本，多少个

日日夜夜，我都是这么过来的。”经过两个多月

辛苦，猪场的主体工程终于顺利完成。 郝广玲

一边找银行贷款， 一边先后找了以前的 20 多

名同事筹集了 5 万元， 引进了 60 头种猪，这

时，她的养猪事业才算正式启动了。

“当时为了节省每一分钱，我跟师傅学习

后经常亲自动手。 记得有次两头公猪打架，我

上前准备把它们分开时， 被拱起近 2 米高，落

地时挂到了栏杆， 身上被划了一个大口子，还

被猪踩来踩去。 如果不是舅舅及时赶到，我不

敢想象最后会成什么样子。 ”回忆起创业时的

艰辛，郝广玲不禁流下了泪水。

经过不懈努力，2006 年，郝广玲引进的 60

头种猪有 50 多头先后产了 500 多头猪仔。 随

着市场上生猪行情不断上涨，2007 年，生猪价

格突破 8元 /斤，这更加坚定了郝广玲的养猪

信念。同年 7月份，她又筹集 5万元引进 70头

种猪，扩大母猪群体。

人的追求是无止境的，面对

眼前的成绩， 郝广玲没有骄傲，

而是把更多的精力放到了帮助

乡邻中来。 养猪场帮她赚下第一

桶金的时候，她给村里的小学捐

了 1 万本图书，并参与了“代理

家长”等活动，她想尽自己的力

量帮助那些需要帮助的人。

“我打算在全村及周边村建

立 200 个养猪场，充分发挥养殖

户的辐射带动作用。 我会为他们

提供资金、技术、防疫等一条龙

服务，以此吸引更多农户积极发

展养猪事业，早日脱贫致富。 ”郝

广玲对记者说，为了更好利用猪

粪， 她还打算带领乡邻种植生

姜，形成一个产业链条，让大家

都快些富起来。

随着生猪数量增加，郝广玲

的养殖规模逐渐扩大，猪舍由原

来的 3 栋发展到 6 栋，种猪由原

来的 60头发展到现在的 400头，

商品猪存栏由原来的 500 头发

展到现在的 16000 头，资产由建

场时的 50 多万元增加到现在的

3500 多万元，猪场职工由原来的

5 人发展到现在的 26 人，形成了

自产自养生态养猪的一条龙养

殖模式。

2004 年 7 月建场到 2007 年

底猪场初具规模， 短短 3 年时

间，郝广玲靠她的胆识和智慧富

了起来，成了小有名气的致富能

手。 街坊邻居都说她是一个敢于

干大事的女强人。 在外人眼里，

郝广玲风光无限，但是说起创业

背后的辛酸， 郝广玲却感慨万

千。“记得有一年冬天，女儿晚上

给我打电话说自己的脚很疼，我

赶回家才发现女儿的脚已经被

冻烂了。 那晚我流着泪踏着雪到

商店给女儿买了双棉鞋，这几年

我最对不住的就是两个孩子。 ”

养殖事业越做越大

带领大家共同致富

创业初期充满艰辛

希望人生更加精彩

通过自学当上教师

一名农村女子凭借不服输的意志，高中毕业后自修大专，成为一名人民教

师。后又放弃安逸的工作，带领村民搞养殖。她于 2 0 0 7 年成立了养猪农民专业

合作社，截至目前会员已发展到 2 0 0 多户，年产值 3 5 0 0 万元。她多次被省、市、

县妇联评为“三八红旗手”、“巾帼创业之星”、“城乡优秀创业女性”，她的养殖

基地也多次获得“科技示范养殖基地”、“巾帼创业就业实践基地”等荣誉。

她叫郝广玲，是远近闻名的养殖女“状元”。在“三八”妇女节这个特殊的日

子里，让我们一起回顾这名巾帼不让须眉的女强人的精彩人生。

核心提示

3 月 8 日上午 9 时，我市举行庆“三八”健康长跑活动。 来自全市党政群机关、企事业单位的 1 5 0 0 多名女性组成 4 2 个方阵

参加了本次活动。 图为长跑队伍经过新区大伾路。 晨报记者 张志嵩 张小娜 实习生 白雨涛 摄

姐妹们，跑起来


